



## Picos de Europa en Bici

Alrededor del Parque Nacional Asturiano en BTT

19 - 23 AGO 2024 (5 días)

V4030



Tamaño del grupo: mediano (8 - 15 pax)

### En bici al abrigo de los colosos de la Cantábrica.

Los Picos de Europa son la máxima expresión de la Cordillera Cantábrica: altas cumbres, profundas gargantas esculpidas por el hielo y el agua, dan fé de una orogenia todavía viva donde plegamientos y glaciaciones han conformado un tortuoso paisaje modelado por los agentes atmosféricos; los tres macizos principales de esta maravilla natural se ven limitados por profundos valles y gargantas erosionados por los glaciares y las aguas de los ríos que, aún hoy siguen modelando a su gusto la piedra, disolviendo la caliza.

Alrededor del corazón de estas montañas, declaradas Parque Nacional, y donde la práctica de la BTT está restringida, un sinfin de caminos, pistas, senderos y carriles asfaltados nos permitirán conocer valles, montes, bosques, desfiladeros, puertos de montaña y emblemáticos lugares como las montañas de Covadonga donde se gestó la legendaria historia de Asturias. Tendremos tiempo también para acercarnos al litoral, pues mar y montaña se conjugan a la perfección por su proximidad.

### Arriundas.

Arriundas está situada a los pies del Sueve, en el extremo oriental de los Picos de Europa, y es una de las zonas más verdes de Asturias donde la belleza y la grandiosidad se dan la mano. Internacionalmente conocida por el famoso Descenso del Sella en piragua, será el lugar donde estemos alojados. No podemos olvidar las visitas a las poblaciones de gran interés como Cangas de Onís o Ribadesella, al Santuario de Covadonga o a importantes hitos montañosos como el mirador del Fitu.

### Las rutas: nivel de dificultad

Las rutas están diseñadas fuera de los límites del Parque Nacional, y evitando las sendas de alta montaña que aumentarían considerablemente su dureza. Para este viaje se recomienda cierto hábito de montar en BTT, y aunque las excursiones no están exentas de subidas y todo tipo de terrenos que en su mayor parte son pistas de tierra, con tramos de carriles asfaltados, algunos senderos, los kilometrajes de las mismas permitirán realizarlas sin prisa alguna disfrutando del paisaje, realizando numerosas paradas e incluso disponiendo de tiempo para darse un baño.

## PROGRAMA

## 19 AGOSTO 2024

### **Viaje a Arriondas. Ruta a la majada de Vegabaño.**

Tras el viaje en bus realizaremos una cómoda excursión en BTT desde Soto de Sajambre para visitar uno de los lugares más bellos del macizo occidental de los picos de Europa, como es la majada de Vegabaño; la perfecta armonía entre los bosques, prados y cumbres calizas presididas por Torre Bermeja, es patente en este lugar desde el que atravesaremos espléndidos hayedos para deescender a Oseja de Sajambre. Traslado en bus hasta nuestro hotel de Arriondas.

### RUTAS

#### **Hayedos de Vegabaño Distancia: 18 km, Subida 475 m, Bajada 625 m**

La ruta arranca en Soto de Sajambre, remontando el valle de Agüera hasta la majada de Vegabaño, haciendo un alto junto al emblemático refugio; desde aquí se recorren las pistas que se adentran en los hayedos, descendiendo primero al mirador de los Porros y más tarde a Soto, realizando una última bajada por asfalto hasta Oseja de Sajambre.

### ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Los Acebos en Arriondas (MP)

## 20 AGOSTO 2024

### **De Covadonga al Sella.**

Hoy realizaremos esta fabulosa ruta en bici que desciende desde el famoso Santuario, ubicado en un lugar privilegiado de la montaña asturiana, siguiendo los valles fluviales del río Reinazo primero y más tarde del Sella y Dobra, que aunan sus aguas en un espectacular desfiladero muy cercano a Cangas de Onís.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### **Arriondas**

Arriondas está situada a los pies del Suevo, en el Concejo de Parres, en la parte oriental del Principado de Asturias, una de las zonas más verdes de nuestro país y una zona donde la belleza y la grandiosidad se dan la mano.

#### **Covadonga**

El centro de peregrinación mariana más importante impacta al visitante por su belleza, sus monumentos y su enclave entre montañas y bosques en el corazón de Los Picos de Europa y forma una de los conjuntos monumentales más visitados de España.

### RUTAS

#### **De Covadonga al Sella Distancia: 28 km, Subida 675 m, Bajada 850 m**

Siguiendo el río Reinazo junto al Santuario de Covadonga, la ruta desciende hasta Soto de Cangas para abandonar el valle y dirigirse hacia el alto de Carbayin y la Majada, asomándonos al mirador de Següercu antes de bajar a la confluencia de los ríos Sella y Dobra, ubicados en uno de los parajes más bellos de la sierra de Amieva, y finalizando en Cangas de Onís.

### ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Los Acebos en Arriondas (MP)

## 21 AGOSTO 2024

### **Del mirador del Fitu a Ribadesella.**

De la Alta montaña asturiana, esta vez encaramados sobre la sierra del Suevo, realizaremos un largo descenso hasta el mismo mar, visitando las playas del Arenal de Morís y La Vega, y pedalearemos por el Camino de Santiago del Norte hacia el faro de Ribadesella y su villa marinera, realizando además un recorrido por sus atalayas para disfrutar de la desembocadura del Sella en el Cantábrico.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Ribadesella**

Ribadesella es un concejo con mar y monte. Huele a Cantábrico y a Picos de Europa. Y al agua dulce del río Sella. A historia y tradición. A gastronomía y pesca. A territorio asturiano. A turismo para todas las edades.

## RUTAS

### **El mirador del Fito y Ribadesella Distancia: 30 km, Subida 375 m, Bajada 950 m**

Desde el espléndido mirador del Fitu, la ruta ciclista desciende al litoral de Ribadesella haciendo un alto en dos de las playas más emblemáticas de la costa oriental, como son el Arenal de Morís y la playa de Vega, para acercarse posteriormente a los acantilados de Abéu y Tereñes y finalmente descender a Ribadesella, donde recorreremos su bahía de un extremo a otro, encaramándonos al puntal del Caballo.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Los Acebos en Arriondas (MP)

## **22 AGOSTO 2024**

### **Siguiendo el río Güeña.**

Al pie de la Sierra del Cuera nace este río que se alimenta de la Alta Montaña de Picos, y que recorre parte de los concejos Cabrales y Gamonéu, famosos por sus quesos que podremos probar en alguna de las aldeas por donde pedalearemos siguiendo la traza del Camino Natural del interior asturiano al Cantábrico, haciendo además un alto en Onís antes de desembocar en Arriondas.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Cangas de Onís**

Cangas de Onís, una de las puertas de los Picos de Europa, vió nacer el Parque Nacional de la Montaña de Covadonga, hoy Parque Nacional de los Picos de Europa y en su seno acoge el Real Sitio de Covadonga y los Lagos de Enol y Ercina

## RUTAS

### **Valle del Güeña Distancia: 36 km, Subida 575 m, Bajada 775 m**

Con inicio en las proximidades de Gamoneu, seguiremos el curso del río Güeña al abrigo de la sierra de Covalierda y aprovechando la traza del Camino natural de la Cordillera Cantábrica y el interior de Asturias, que nos llevará primero a Cangas de Onís y finalmente a Les Arriondes.

## ALOJAMIENTO

Hotel \*\*\* Los Acebos en Arriondas (MP)

## **23 AGOSTO 2024**

### **Ruta por el bosque del monte Moro. Viaje de regreso.**

Para despedirnos del paraíso asturiano pedalearemos en esta sencilla ruta a través de los bosques y prados que jalonan el monte Moro, regado por el río Sella y muy próximos a Arriondas, donde las estribaciones más orientales

de Picos de Europa emergen a modo de montañas tapizadas de verde como las sierras de Cuana y la Cubeta. Tras la excursión emprenderemos el viaje de regreso a Madrid.

## RUTAS

### **Bosques del monte Moro Distancia: 18 km, Subida 475 m, Bajada 525 m**

Paralelos al río Sella, seguiremos esta ruta que asciende progresivamente por pistas asfaltadas de escaso tráfico a media ladera sobre el Monte Moro, inmersos en bosques de robles, hayas y salpicados de praderas, arrimándose de nuevo al cauce fluvial poco antes de entrar en Ribadesella y finalizando junto a La Cueva, en Llovio.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 575 €

### **Alojamientos:**

Hotel \*\*\* Los Acebos en Arriondas

Suplemento habitación individual: +120 €

### **Comidas:**

Media pensión incluida

### **Transporte:**

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

### **Otros Servicios:**

**Alquiler de bici eléctrica:** + 150 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibles en tres tallas.

Depósito de tu bicicleta: podrás dejar tu bici el día anterior a la salida y recogerla el día siguiente del regreso (a las 17h en ambos casos)

### **Observaciones:**

Se comparte bus con grupos de senderismo

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados  
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### Coberturas

#### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

### En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

## Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

## Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

# CONDICIONES

## CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 115,00 € antes del 25/07/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 09/08/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

## Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 10/08/2024 a 15/08/2024: Gastos de cancelación de 230,00 €
- De 16/08/2024 a 17/08/2024: Gastos de cancelación de 345,00 €
- De 18/08/2024 a 19/08/2024: Gastos de cancelación de 575,00 €

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.